PÉTITION : LIBÉREZ ASIA BIBI / FREE ASIA BIBI

Pour : M. Asif Ali Zardari, Président de la République islamique du Pakistan, 
M. Ban Ki-moon, Secrétaire Général des Nations Unies
Liste des signataires | SIGNER cette pétition
[English version below]

Libérez Asia Bibi !

Depuis juin 2009, la citoyenne pakistanaise Asia Bibi mère de 5 enfants, est incarcérée dans des conditions épouvantables et indignes dans la prison de Sheikhupura dans la province du Penjab. 

Son crime : avoir bu un verre d’eau dans le puits de ses amies musulmanes alors qu’elle est chrétienne. 

Condamnée à mort pour délit de blasphème, Asia Bibi ne cesse de crier son innocence du fin fond de sa cellule sans fenêtre, dont elle peut toucher les murs de part et d’autre en écartant les bras. 

Asia Bibi a fait appel de sa sentence de mort mais ce procès ne se tiendra pas avant deux ans. 

Nous ne pouvons accepter que cette maman de cinq enfants croupisse deux années supplémentaires dans sa cellule putride, étouffante ou glaciale selon les saisons et surtout sans avoir le droit de voir ses enfants. 

La loi du Blasphème au Pakistan est une menace pour tous les citoyens pakistanais quelle que soit leur religion, les musulmans en sont les premières victimes. 

Sous la pression des islamistes, les autorités pakistanaises ont renoncé à réformer cette loi inique, et préfèrent tabler sur la mort d’Asia Bibi dans sa cellule. 

Seule la ténacité et la montée en puissance de la mobilisation internationale arrivera à contraindre les autorités pakistanaises à respecter les droits de l’homme. Nous ne pouvons pas fermer les yeux et rester silencieux devant le calvaire de cette innocente et la laisser derrière les barreaux à attendre sa pendaison. 

La Déclaration universelle des droits de l’homme et le Pacte international sur les droits civils et politiques garantissent le droit de pratiquer sa religion et celui d’exprimer ses opinions sans être inquiété. 

Le Pakistan a ratifié ce dernier en 2010. Un tel engagement international n’est pas compatible avec le maintien du délit de blasphème dans le corpus juridique pakistanais. 

Nous en appelons solennellement au Gouvernement de la République Islamique du Pakistan pour la libération d'Asia Bibi. 

L’Écriture dit :
Mt 10:42  Et quiconque donnera seulement un verre d’eau froide à l’un de ces petits parce qu’il est mon disciple, Je vous le dis en vérité, il ne perdra point sa récompense.

Marc 9:41  Et quiconque vous donnera à boire un verre d’eau en mon Nom, parce que vous appartenez au Christ, Je vous le dis en vérité, il ne perdra point sa récompense.

Mt 25:37  Seigneur, quand t’avons-nous vu ayant faim, ou ayant soif, ou étranger, ou nu, ou malade, ou en prison, et ne t’avons-nous pas assisté ?

Mt 25:40  En vérité Je vous le dis, dans la mesure où vous l’avez fait à l’un de ces plus petits de mes frères, c’est à moi que vous l’avez fait.

Mt 25:46  En vérité Je vous le dis, dans la mesure où vous ne l’avez pas fait à l’un de ces plus petits, à moi non plus vous ne l’avez pas fait. Et ils s’en iront, ceux-ci à une peine éternelle, et les justes à une vie éternelle.

Paris, le 8 mars 2012

We urge Pakistan : Free Asia Bibi

Since June 2009, Pakistani citizen Asia Bibi, mother of five little children, has been imprisoned in appalling and intolerable conditions in Sheikhupura prison in Punjab province. 

Her crime: being a Christian who drank a glass of water from a well belonging to her Muslim friends.

Sentenced to death for blasphemy, Asia Bibi continues to proclaim her innocence from the bottom of her windowless cell, where she can touch both walls by stretching out her two arms.

Asia Bibi has appealed against her death sentence, but her trial will not take place for another two years. We refuse to accept that this mother of five children will continue to languish in her putrid, stifling, freezing cell for so long - specially without the right to see her children.

The blasphemy law in Pakistan is a threat to every Pakistani citizen, irrespective of religion. Muslims are actually its main victims. Under Islamist pressure, the Pakistani authorities have abandoned their efforts to reform this unjust law, and prefer to let Asia Bibi die in her cell. 

Only if the international community mobilizes and launches a tenacious, forceful, and determined campaign will the Pakistani authorities be compelled to respect human rights. We do not want to close our eyes and remain silent in the face of Asia Bibi's plight, while she suffers behind bars and awaits her death by hanging.

The Universal Declaration of Human Rights and the International Covenant on Civil and Political Rights guarantee the right to practice one’s religion and to express one's opinion freely. Pakistan ratified the ICCPR in 2010. An international commitment of this kind is not compatible with the continued criminalization of blasphemy in Pakistani law. 

We solemnly call upon the government of the Islamic Republic of Pakistan to free Asia Bibi.

The writing says:

Mt 10: 42 and anyone who will give only a glass of cold to one of these little water because he is my disciple, I tell you the truth, it will point lose his reward.

Marc 9: 41 and anyone who will give you to drink a glass of water in my name because you belong to Christ, I tell you the truth, it will point lose his reward.

Mt 25: 37 Lord, when have we seen you with hunger, or with thirst, or stranger, or naked, or sick, or in prison, and have we not seen you?

Mt 25: 40 in truth I tell you, inasmuch as you did it to one of these more small of my brothers, it is to me that you did.

Mt 25: 46 in truth I tell you, to the extent where you have not done one of these more small to me nor you have not done. And will they be in go, to eternal punishment, and the righteous to eternal life.
Paris, March 8, 2012
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